

Almassora, 21 de febrero de 2011

A nuestros grupos de interés,

Reconocemos que uno de los requisitos fundamentales para la participación en el Pacto Mundial de las Naciones Unidas es la preparación anual y el envío de una Comunicación sobre el progreso (COP).

Indicarle mediante la presente que, desde el año 2009, venimos realizando una Memoria de Responsabilidad Social Corporativa. Debido a nuestra naturaleza cooperativa, cerramos las cuentas una vez realizadas todas las asambleas de las cooperativas del Grupo, siendo la última en mayo, por lo que nos resultará imposible enviar la documentación el próximo mes de marzo.

Por las razones expuestas, solicitamos una prórroga a fin de poder enviar la COP que describa los esfuerzos de nuestra empresa y los progresos para aplicar los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas. Nuestro informe será enviado el próximo mes de junio de 2011.

Atentamente,

 **Grupo Intercoop**
INTERCOOPERACIÓN
AGROALIMENTARIA, S.L.
C.I.F. B - 12536967

Juan Cantavella Mundina
Presidente Grupo Intercoop